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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu, 13 de agosto  de 2.021.

Exmo. Sr.
Rodrigo Rodrigo Palhinha

DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção
ao respeitável Requerimento nº 594, aprovado em Sessão Ordinária de 09/08/2021 , da lavra
da Excelentíssima Senhora Vereadora Alessandra Lucchesi (PSDB), através do qual solicita
nos termos da Lei Orgânica do Município, informações sobre a possibilidade de ampliar o
campo de futebol do Parque dos Pinheiros até a via de terra que dá continuidade à Rua Mario
Espera, aumentando assim, o tamanho do campo, mais próximo do tamanho oficial.

Informo que  considero de grande importância tal solicitação, e que no momento estamos
solicitando junto a Secretaria de Habitação e Urbanismo um projeto para ampliar a área lateral
passando dos atuais 45 m para 65m.Com o projeto em mãos , faremos frente de trabalho para
conseguir verba para viabilizar a referida obra.

Atenciosamente,


